

La Asociación Santa Marta presenta su nueva Junta de Gobierno

Marta Mingot Soriano, nueva presidenta de la Asociación Santa Marta, ha sido respaldada con un 89% de votos a favor, convirtiéndose así en la primera mujer que ostenta este cargo en la entidad festera

La Vila Joiosa eligió el pasado viernes por la tarde en la sede de la Asociación Santa Marta a la nueva Junta de Gobierno de la entidad organizadora de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa. A la convocatoria asistieron los nuevos integrantes de la junta directiva de la Asociación Santa Marta además de otros miembros, representantes y personas asociadas del colectivo festero. La Asamblea General Ordinaria de la Asociación Santa Marta elegía a Marta Mingot Soriano como presidenta de la entidad festera con 247 votos a favor, 23 en contra y 9 abstenciones entre los participantes. El 89 % de los votos respaldaron la candidatura de Mingot, convirtiéndola en la primera mujer que ostenta este cargo en la Asociación Santa Marta. La nueva Junta de Gobierno está formada por la ya mencionada presidenta, Marta Mingot Soriano, que estará acompañada por el vicepresidente Luis Muñoz, vicepresidenta segunda Laia Mayor, María Domenech y paqui Jiménez como secretaria y vicesecretaria, el equipo económico formado por Mariana Llinares y M^a Ángeles Rodríguez y tres vocales: Joan Sanfeliu, Loli Llorca y Ángela Such. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y la concejala de Fiestas, Marta Sellés, han felicitado a la nueva Junta de Gobierno a la que han transmitido su satisfacción por el reciente nombramiento. “Con esta nueva Junta de Gobierno, la asociación abre un nuevo capítulo en las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa” dice Verdú. “Estoy convencido que todo el equipo va a trabajar esforzándose al máximo por nuestras fiestas; que seguro serán muy especiales este año después de los 2 últimos años de ausencia”, expresa el primer edil. Por su parte, la edil de Fiestas de la Vila Joiosa ha mostrado todo su apoyo a la nueva junta y ha agradecido la labor de la junta saliente que “ha trabajado mucho por mantener las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila durante estos 2 años difíciles para nuestras fiestas, festeros y festeras” asegura Sellés, que está convencida de la nueva ejecutiva de la Asociación Santa Marta, la cual “continuará con la buena labor heredada de la anterior junta trabajando por mantener a las fiestas de la Vila Joiosa en lo más alto”.

Noticia publicada el 29 de Marzo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Fiestas.

